
Je suis très concernée que la construction d'une école primaire soit 
planifié dans la partie du triangle du parc de la Fontaine. Cela va 
être une erreur terrible selon mon humble opinion.  
 
Je trouve très dommage que nos dirigeants soient aussi peu conscient 
des problèmes que cela vas causer à notre environnement. Les problèmes 
de circulation qui seront inévitables amèneront les conducteurs de 
voitures a emprunter la rue Berlioz pour sortir de l'Île le matin.  
 
QUELLE CATASTROPHE!	  


